

# 高瀬小だより

令和6年1月17日  
発行者  
高瀬小学校  
校長 杉山 直人

## 感謝の心・ありがとうを伝える三学期に

冬休み中の新年早々に、大きな地震がありました。三学期の始業式では、子どもたちに向けて、身近な場所が発生した災害ではないけれども、私たちが決して無関係ではないことを話しました。NHK前橋のニュース記録には、高瀬小にある富岡市の防災倉庫から、支援物資が被災地に向けて運び出される様子が紹介されています。社会では困っている人を支えることが、当たり前のことになっていて、富岡の人たちが困ったときには、今回と逆に支援を受けることもあることを伝えました。また、この災害への支援をきっかけに、普段当たり前に思っていることが、様々な人たちの努力によって支えられていることについて、以下のように伝えました。

「世の中では、休みの日でも、夜でも、電気、水道、電話、病院、警察、消防、電車やバスの関係の人たちのように、私たちが当たり前のように生活が毎日送れるよう、一生懸命支えている人がいます。学校や家庭、高瀬地域でも、たくさんの人たちが、当たり前のように支えています。まずは、こうした人たちの努力に気付くことが大切です。新しい気付きは心の成長です。次に、「感謝の心」、「ありがとうの気持ち」を持ちたいものです。最後に、伝える相手がいるときは、「感謝の心」、「ありがとうの気持ち」を伝えることです。言葉に出すことで気持ちは伝わりやすくなります。気持ちは伝われば、お互いが気分よく過ごせます。数年後に大人になる皆さんには、学校や家庭で助け合いながら生活し、「感謝の心」、「ありがとうの気持ち」を言葉で伝えられるようになってほしいと思います。「ありがとう」という言葉がいろいろな所から聞こえる三学期にしましょう。」

一年間の総まとめの三学期は、次の学年や中学校につながる大切な時間です。充実した学校生活となるよう、職員一同で務めます。

## 令和5年度卒業式について

現在、高瀬小学校では、新型コロナウイルスやインフルエンザの感染が周期的に発生しており、場合によっては学級閉鎖も行っている状況です。このことをふまえ、3/22(金)の卒業式について、以下のような方針で運営することといたしました。出席者については、保護者の方は二名まで、来賓は教育委員会、PTA会長を含む学校評議員、

在校生は5年生のみの参加の形を考えています。今回はリモート配信は行わない予定です。今後、保護者の方に向けて、正式に通知等でお知らせします。



## コミュニティ・スクール導入に向けて

現在、令和6年度から富岡市の各小・中学校に、「地域とともにある学校」を目指す、コミュニティ・スクール制度を導入する準備が進んでいます。具体的には、現在の学校評議員会を学校運営協議会に移行し、学校の運営方針や高瀬小の児童に身に付けさせたい資質・能力について協議をしていただき、「こんな子」に育てたいという地域の皆様の声を学校運営に取り入れ、特色ある教育を進めていく取組です。

今後、保護者や地域の団体から代表の方を選出していただき、学校運営協議会委員に委嘱させていただきます。現在、そのためのお願いと説明に、各団体を回らせていただいております。本校の学校運営協議会に関する進捗状況を、今後お知らせいたします。

## 【地域とPTAの連携】楽しい冬の行事が行われました。



12/16(土) 餅つき大会

12/16(土) クリスマス会

1/12(金) 繭玉づくり  
1/13(土) どんと焼き

## エースドッジボール 長縄大会に向けて



高学年の有志の児童が、それぞれの大会出場に向けて練習に参加しています。長縄は1月27日(土)と2月12日(月)に、エースドッジは2月11日(日)に大会があります。いずれの参加者も寒さに負けずに頑張っています。

## 150周年クリアファイル配布

一学期に撮影した、開校150周年記念の航空写真がデザインされたクリアファイルを配付します。同じものが全児童に配付されますので、名前を書くなどして、取り違えないようにしてください。



【両面のデザイン】→

## 書き初め展 学校公開

★作品を体育館に展示  
1月18日(木)・19日(金)  
9:00~16:30

★学校公開  
1月19日(金)8:25~15:00  
上履きをご持参ください。

### 【駐車場案内】

18日(木)  
職員駐車場(校舎西側)  
19日(金)  
校庭(南側)  
※南門から左折入場  
東門から左折退場